



SHAMPOING POUR ANIMAUX /PET SHAMPOO

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET

DESCRIPTION

Shampoing pour les chiens et chats. Nettoie en profondeur en délogeant la saleté incrustée dans le poil. Enlève les mauvaises odeurs tout en laissant sur le pelage, une odeur agréable et légère. Formulé avec des surfactants doux et humectant pour hydrater la peau et le pelage. Bon pour tous les types d'animaux avec fourrures, pelages ou poils (ex. chiens, chats, chevaux, cochons, bétails...), sauf animaux exotiques.

Shampoo for dogs and cats. Cleans thoroughly by removing dirt encrusted in the hair. Removes unpleasant odors while leaving on the fur, a pleasant and light scent. Formulated with mild surfactants and humectant to moisturize the skin and fur. Good for all types of animals with furs, coats or hairs (e.g. dogs, cats, horses, pigs, livestock ...) except exotic animals.

ENVIRONNEMENT ENVIRONMENT



- ✓ Biodégradable / Biodegradable
- ✓ Sans parabène / Paraben Free

MODE D'EMPLOI DIRECTIONS

Mouiller la fourrure de l'animal. Verser une petite quantité de **Shampooing Animaux** dans les mains. Bien frotter le pelage en frictionnant la peau de l'animal. Rincer à fond.

Wet the animal's fur or hair. Pour a small quantity of **Pet Shampoo** into hands. Rub fur or hair gently, massaging the animal's skin. Rinse thoroughly.

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES TECHNICAL SPECIFICATIONS

Apparence / Appearance:
Couleur / Colour:
Odeur / Odour
Densité / Density:
pH 100%:
Solides / Solids (%):
Solubilité / Solubility:

Liquide / Liquid
Incolore / Colourless
Pamplemousse / Grapefruit
1.02g/mL
6.5 – 7.5
10.0 – 12.0
Complète / Complete